



# “Sabor Canario”

## Primer Festival Joven Canario de Música Tropical

### Presentación:

La Comuna Canaria propone la realización del evento “Sabor Canario”, primer Festival Joven Canario de Música Tropical.

Es una propuesta del Área de Políticas de Juventud “**Comuna Canaria Joven**” perteneciente a la Dirección General de Desarrollo Social de la Intendencia de Canelones.

La misma se enmarca en las líneas estratégicas planteadas por Comuna Canaria Joven tanto en lo que refiere a políticas de juventud departamental, como al aterrizaje de las políticas de juventud nacionales.

Buscamos mediante la propuesta seguir desarrollando e implementando acciones concretas que fortalezcan y consoliden las políticas desarrolladas en el territorio a lo largo del año. Teniendo como uno de los cometidos centrales reivindicar y fortificar el rol que ocupa la sociedad organizada, en especial los jóvenes, siendo ellos agentes de construcción y cambio.

Teniendo como alguno de nuestros objetivos promover la participación, la apropiación de espacios y promoción de derechos, nos resulta central generar condiciones para desarrollar actividades que estimulen la co-organización como camino para desarrollar los objetivos antes planteados.

Creemos imprescindible buscar en todo momento la integración, el desarrollo integral tanto personal como colectivo de los participantes y la convivencia, proponiéndonos además romper con todo tipo de ESTIGMA que exista en la sociedad respecto a los jóvenes o cualquier tipo de expresión tanto social como cultural.

Tenemos claro la existencia de una demanda y apropiación creciente de los jóvenes respecto al género musical, lo cual nos genera la necesidad de lograr construir espacios con estas características, que permitan y fomenten la expresión de la juventud.

Afirmamos la necesidad de fomentar políticas que apunten a democratizar la cultura buscando la inclusión y equidad, generando condiciones que permitan el acceso equitativo. Entendemos fundamental el desarrollo de instancias que generen un arraigo y sentido de pertenencia de las costumbres e identidades tanto local, nacional como latinas.

Creemos que la unión que existe entre los pueblo de América, se reflejan con similitudes y diferencias tanto en el sentir como en la expresión de nuestra música.



## TODOS SOMOS PARTE:

Proponemos a las bandas de jóvenes de género de música tropical su postulación, generando como primer gran paso la construcción de una base de datos. Permitiendo así la visualización y promoción de estas a lo largo del territorio, y generando además vínculos entre los artistas que viven y sienten de una misma manera la música (apostando así a la relación entre los mismos que puede potenciar proyectos conjuntos a corto, mediano o largo plazo). Las 3 bandas seleccionadas tendrán momentos para compartir antes del espectáculo y en reuniones previas de planificación, lo que hace que se conozcan arriba y abajo del escenario

Se les invita a presentarse a una propuesta de **toque conjunto**, donde todos tendrán que trabajar a la par para realizar el evento. Promoviendo así la integración, fomentando el desarrollo de la capacidad organizativa y el trabajo en equipo de la juventud.

**Creemos que dicho encuentro e intercambio cultural debe desarrollarse en uno de los grandes puntos turísticos del departamento, encontrando apta a la ciudad de Atlántida para la realización. Entendemos que tanto la ciudad como el evento se jerarquizan mutuamente y contribuye al desarrollo tanto social, turístico como cultural.**

## ¿Quiénes pueden presentarse?

- Ser bandas del departamento de Canelones de música Tropical (Géneros: Cumbia, Salsa, Merengue, Bachata, Plena, Reggaetón, Chachachá, Son Cubano, etc.)**
- Los integrantes de las bandas deben tener menos de 29 años (con la sola excepción de un integrante mayor).
- Presentar en formato audio 3 temas de cada banda o enviar link donde escucharlos.
- Enviar anexos 1 y 2 completos a [comuna.joven@imcanelones.gub.uy](mailto:comuna.joven@imcanelones.gub.uy)

## ¿Cuántas bandas se seleccionaran? y ¿Cuándo es el toque?

Se seleccionaran 3 bandas cuyo premio será tocar en Atlántida al aire libre, el día 22 de febrero del 2014.

(Posible cambio de fecha por razones que considere la organización, ej.: razones climáticas)

## Las Bandas:

- Serán puntuales el día del toque
- Tocarán 30 minutos
- Colaboraran con la difusión (mencionando siempre la movida la cual es organizada por la Comuna Joven)



**Sabor  
Canario**



**Primer Festival Joven Canario de Música Tropical**



[facebook.com/comunajoven.info](https://facebook.com/comunajoven.info)

Adjuntar fotocopia de cédula de cada integrante de la banda.